
 

３月例会報告 

 ３月例会は、18日、大沼交

流センターで開催(18人出席) 

 35周年記念作品集の配布、

ひたち舞祭の撮影協力などを

報告、ＪＷＡＹの鈴木さんも

おいでになり正式に依頼があ

りました。 

春の撮影会について意見を

伺いましたが、この時点では

特に進展はありませんでした。 

 合評作品は以下の通り。 

 

朝 の 来 客 

鈴木  隆   

ＤＶＤ／５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 朝の小鳥

の映像を借りて編集してみま

した。(編集のみの作品です) 

≪ご意見異見≫ 

＊メジロの映像が長すぎます。

ほかの鳥は来ないのですか、

ほかの鳥もあると良かった。 

＊少し長かったかな。 

＊可愛い映像です。テロップ

も良かった。 

＊良くチャンスを逃がさず撮

りましたね。 

＊ほほえましい貴重な映像あ

りがとうございました。字

幕が見にくい。 （縁取りの

色) 

＊ＢＧＭが良かった。最初の

スズメの映像が手前の木の

枝にピントが合っていてス

ズメがボケていた。 

＊面白い映像でした。ロング

の部分をもう少し短くした

らもっと良くなりそうです。 

 

雛 祭 り め ぐ り  

松下 喜行  

ＤＶＤ／６分 

≪作者コメント≫ 雛祭りを

撮影しました。最近は古典的

な人形は少なくなり吊るし雛

が多く、内容に変化が少ない

ようです。この作品は私の練

習作品です。 

≪ご意見異見≫ 

＊東海テラパークの映像が長

い。他とのバランスで尺を

そろえたほうがいいので

は？ 

＊ワイド撮影されたら、中、

アップを上手に使いましょ

う。 

＊珍しいひな人形を興味深く

見させて頂きました。 

＊映像が安定して見やすかっ

た。ナレーションで作品の 

 

 

 

 

 

 

見どころの説明が欲しかっ

た。 

＊それぞれの展示場所の特徴

みたいなものが表現できれ

ば良かった。カメラの高さ

の変化が欲しかった。 

＊色々なおひな様を見せて頂

きました。現代風な洋風も

あり楽しみました。 

＊あちこちの場所でやってい

ますネ。場所ごとの特徴な

どを紹介してもらいたい。

全部を見せなくても良いの

では。 

 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 撮影条件

が悪かったので、映像がボケ

てしまい編集で苦労した。石

原フアンなのでメロディーも
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挿入したが、フアンでない人

が観た時にはどう思うでしょ

うか。 

≪ご意見異見≫ 

＊後半の小樽の街の様子は不

要。最初のインサートに「お

たる」を少し入れればいい

と思う。 

＊手持ち撮影でも安定してい

ました。 

＊もう二度と見ることが出来

ない記念館。貴重な映像で

す。小樽の街は別編にした

ほうが良いと思った。 

＊裕次郎記念館だけで纏めた

ほうが良いように思いまし

た。 

＊ＢＧＭがとても良かった。 

＊編集の順序として、まず小

樽の街を紹介して、そこに

記念館があります、という

のが自然じゃないでしょう

か。いずれにせよ、撮影禁

止の場所を撮影してきて公

開するのは如何なもの？ 

＊裕次郎館だけの方が良かっ

たようですね。 

＊記念館から市内観光に突然

映像が変わるのに、間にク

ッションを入れてはどうで

しょうか。ＢＧＭの曲名は

なくても良いと思います。 

 

祭 頭 祭 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の祭

頭祭は雨で行けなかったので、

昨年の祭頭祭の様子です。こ

の祭頭祭の時期は例年不順な

天気が多いですが、昨年は素

晴らしい天気に恵まれました。

囃子の様子がわかるようにな

るべく色んな角度から撮影し

ました。また最後の一斉囃子

も撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊迫力ある映像で、又、安定

した映像でよかった。良く

まとまっています。 

＊高い位置からの撮影が良か

ったと思います。 

＊祭りの様子が良く撮れてい

ました。 

＊変化のあるカメラアングル

で人々の動きが記録されて

いるので、短い時間なのに

祭りの全体像が良くわかっ

た。 

＊初めてみました。きれいな

映像でした。落ち着いてい

ました。 

＊撮影位置が良く取れました

ね。すばらしい映像でした。

組み立ても良く参考になり

ました。 

 

エコカー･レース 

井村 泰也  

ＤＶＤ／８分 

≪作者コメント≫ エコカー

レースは１ℓのガソリンで何

㎞を走ることが出来るか？燃

費の限界に挑戦するレースで、

スピードを競うものではない。

2015年のレースでは、１番は

1,770㎞/ℓを記録し、一般車の

約100倍の高い燃費を達成し、

毎年向上している様である。

我が孫が水戸工業高校より、

エコカーのドライバーとして

参加したので、爺バカで、孫

の関連するシーンが多く、撮

影、編集してみた。すべての

流れを把握していず、部分的

撮影を並べたのでまとまりが

足りないと思いますが、ご容

赦ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊水戸工の結果は？ 

＊楽しそうなレースでした。 

＊場所の紹介から入るのは、

これからのレースへの期待

感を高めてくれるので良か

ったが、ちょっと長い。な

のに、経過と、結果が分か

らずじまいでがっかり。 

＊撮影お疲れさまでした。沢

山の映像が並べられてあり

ますが、何が何だかよくわ

かりませんでした。 

 

萩 ぶらり旅 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 旅行で世

界遺産、山口県萩市を訪ねま

した。その時の様子を「旅の

想い出」としてまとめました。

萩とはこんな所だ!!という事

が解ってもらえればうれしい

です。 

≪ご意見異見≫ 

＊城下町のしっとりとした感
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じが良く出ていました。 

＊ナレーションでの説明がと

ても良かった。ＢＧＭもと

ても合っていた。 

＊情感あふれる風景が整然と

まとめられています。 

＊萩の様子が良くまとめられ

ていた。 

＊奥行き感のある映像が良い

がワンパターン。具体的な

物のアップによる表現が欲

しい。いつものユニークさ

がないのが残念。 

＊ナレーションが良かった。

又、ゆったりした映像で見

やすかった。 

＊すごいまとめ方です。いつ

も感心しています。 

 

大 沼 小 昔 遊 び  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大沼小学

校で、１，２年生が紙芝居、

昔遊びで楽しい一日を過ごし

ました。その時の映像です。 

≪ご意見異見≫ 

＊昔遊びを伝承することは大

事なことで今後とも続けら

れたらと思います。 

＊子供たちの生き生きした表

情がとても良かった。 

＊高齢者と元気な子供たちの

交流が印象的でした。 

＊子供達の元気な様子がよく

撮れていました。 

＊高齢者と子供の遊び、逆に

子供がお年寄りにゲームな

どを教えることがあっても

いいのかな？ 

＊子供より年寄りの方が生き

生きしてましたね。 

＊各種の遊びがありました。

室内、外との関係などの説

明があると良いと思う。紙

芝居の中で実風景が出てき

たのはよかった。 

 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月 11～

12日の諏訪梅林の梅の開花を

撮影してきました。ひっきり

なしに花見をされる人達が来

ておりました。春の到来を感

じる一時でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊水戸偕楽園とまた違った趣

きで落ち着いた映像でよか

った。 

＊花のアップはきれいでした。

小鳥がいればもっと良かっ

た。 

＊のんびりくつろぐ人たちの

姿がいい。中途半端なズー

ムが気になる。 

＊地味な題材を良くまとめら

れました。 

 

北の大地紀行(第５話) 

佐藤 勝男  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ シリーズ

５作目。昨年 11月より「北の

大地」ご覧下さり誠にありが

とうございます。今回を持ち

まして最終章となります。私

個人的にも懐かしく観ました。

体力があれば再度トライした

いです。作品評価については

色々ご指導くださり感謝して

います。皆様の意見参考にし

て、今後は映像制作に奮闘し

たいと自負しています。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊北海道 行きたい！ 

＊北海道旅行した気分になれ

ました。 

＊北海道はどこに行っても思

い出に残る風景でした。 

＊完結おめでとう！教会の映

像が美しい。詰め込み過ぎ

てちょっとせわしかった。 

＊長い間お疲れさまでした。 

*****    ***** 

 小室さんの作品に関連して、

小学校の児童を撮影する際、

学校によっては撮影を禁止さ

れる場合もあるという話が出

ました。子供のプライバシー、

個人情報の流出等、問題はあ

るようですが、皆さんはどう

考えますか。 

 午前の勉強会は、特別に映

画鑑賞会を開催。昭和 34年に

日立市内でロケ撮影された、

石原裕次郎主演作品「今日に

生きる」を鑑賞しました。映

画から映像作りの技を学ぶと

いうより、60年前の日立の映

像を懐かしむことになってし

まいましたが、いかがでした

か。 
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 撮影会の場所選びはいつも難航しますが、前回

例会後、幹事会で相談した結果、以下の提案をい

たします。 

 期日：５月 27日（日） 

 行先：福島県三春「高柴デコ祭り」 

 三春駒、三春張子人形などの伝統民芸品を作っ

ている、三春デコ屋敷で、毎年行われているお祭

りで、「七福神踊り」や「ひょっとこ踊り」など

が披露されます。 

 お祭りは 12時からなので、デコの制作過程や

周辺の風景の撮影もできます。 

 交通手段は貸し切りバスを利用します。一人で

も多く参加されれば個人負担は少なくなります

ので、ご協力ください。会費は未定です。 

 ビデオ仲間同士で有意義な一日が過ごせるよ

う多くの方の参加をお願いいたします。 

 詳細は４月例会でご案内します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼放送時間▼ （111ch  毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

翌週の 851ch「おさらいウイークリー」 

(8:00～、15:30～、23:00～）内でも放送。 

3/25～ 高鈴幼稚園保育発表会   (一般投稿) 

4/ 1～ 諏訪梅林今年も咲きました！ 

(原田英一郎) 

    萩 ぶらり旅       (真弓喜幸) 

4/ 8～ 朝の来客         (鈴木 隆) 

    雛祭りめぐり       (松下喜行) 

 

舞祭撮影は今年も中止 
 ＪＷＡＹからの依頼で、４月７日に予定されて

いた、ひたち舞祭 Hi-tachi GP 2018は、昨年に

続き今回も雨天のため中止となりました。 

 ご協力いただき、朝早くから参加されてくださ

った皆さんには本当にご苦労様でした。 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6:10～｢茨城ニュースいば６｣

の中で放送。 

3/15 放送なし 

3/22 会員作品の採用なし 

3/29 ひたち海浜公園のスイセン (美濃島和男) 

４月例会は 22日開催（１週遅れです） 
  今年のさくらまつりは、大外れでしたが、皆さんのカメラの活躍はいかがでしたか。 

 今月の例会は、会場の都合で１週遅れの開催となります。お間違えのないようご出席ください。 

  🌸 ４月 22日（日）午後 1:00から 

  🌸 大沼交流センター ２階 

 内容 ① 連絡、打ち合わせ（春の撮影会ほか） 

    ② 会員作品合評（10分程度以内でお願いします。） 

    ③ その他情報交換など 
 

 ＜今月の例会当番＞ ３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、真弓の 

皆さんご協力ください。 

勉強会:午前 10:00から 

 撮影、編集で疑問に思っ

ていることを提案して

ください。皆で解決いた

しましょう。 

春の撮影会｢高柴デコ祭り｣はいかが？ 
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